
Audi Q7
Beitrag von „agroetsch“ vom 13. Februar 2006 um 14:48

Hallo,

ich denke verarbeitungsmäßig macht Audi sicher keiner was vor.

Aber das Design überhaupt mit in die Wertung einfließen zu lassen finde ich sehr merkwürdig.
Das ist nun völlig subjektiv!
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